

REPRESSION

L'arme du faible ?

Il ne fait pas bon d'être surveillant pénitentiaire en ce moment. Nous avons de quoi avoir le moral dans les chaussettes :

Les sanctions financières qui tombent d'un côté, et les demandes d'explication qui tombent de l'autre.

Le surveillant Vendinois n'est pas soutenu ou épaulé ; **il est surveillé, espionné, contrôlé, infantilisé et parfois sanctionné.**

Si vous êtes en dehors des clous, gare à vous ! Vous n'avez plus le droit à l'erreur. Peu importe les raisons qui rendent notre travail si difficile, peu importe aussi le travail fait au quotidien par le personnel pour redresser la barre : **Il faut sévir !**

Et voici maintenant qu'on officialise ce flicage par note de service...

Les surveillants attendent autre chose de leur hiérarchie qu'un rapport de dominant / dominé : confiance, échange d'informations, soutiens, reconnaissance voilà au contraire ce qui devrait être l'essence d'un bon climat social... **Pour faire du bon travail.**

La pression ne doit pas être mise sur les surveillants !

On se trompe de cible. **Est-ce comme cela que l'on va restaurer la confiance et redresser le moral des troupes ?**

FO dit halte à une politique injuste et incohérente, qui ne prend pas en compte les difficultés du terrain.

Le 06 avril 2018,
Le bureau local
FORCE OUVRIÈRE